
COMPTE-RENDU  
Réunion bureau 

InterCLE 

05 novembre 2019 
M. FAVERJON tǊŞǎƛŘŜƴǘ ŘŜ ƭΩLƴǘŜǊ/[9 ±ƻǳƎŜκhǳŎƘŜ Présent 
M. REMY Vice-tǊŞǎƛŘŜƴǘ ŘŜ ƭΩLƴǘŜǊ/[9 Ŝǘ ±ƛŎŜ-Président de la 

CCGCNSG 
Présent 

Mme ZITO Présidente de la CLE de la Vouge Excusée 
M. MASSON Président de la CLE de ƭΩOuche Excusé  
M. BAUMONT Membre du bureau du collège des usagers Absent 
Mme GUYARD Membre du bureau du collège des institutions Présente 
M. COLLARDOT Invité Excusé 
Mme BEJOT Invitée Excusée 
M. BOILLIN Invité  Présent 
Mme PASQUWELAGE /ƘŀǊƎŞŜ ŘŜ Ƴƛǎǎƛƻƴ ŘŜ ƭΩLƴǘŜǊ/[9 Présente 

 

09h35 Υ [ŀ ǊŞǳƴƛƻƴ Ŝǎǘ ƻǳǾŜǊǘŜ ǇŀǊ aΦ C!±9wWhbΣ tǊŞǎƛŘŜƴǘ ŘŜ ƭΩLƴǘŜǊ/[9Φ  
 
Ordre du jour :  

V ;ǘŀǘ ŘΩŀǾŀƴŎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩLƴǘŜǊ/[9  
V Étude : anciennes décharges  
V Étude : préalable analyse qualité de la Déconnexion du ruisseau du Plain du Paquier de 

ƭΩŞǘŀƴƎ Řǳ ƳşƳŜ ƴƻƳ όŎƻƳƳǳƴƛǉǳŀƴǘ ŀǾŜŎ ƭŀ ƴŀǇǇŜύ 

V ±ŀƭƛŘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀǾŜƴŀƴǘ ŀǳ ŎƻƴǘǊŀǘ ŘŜ ƴŀǇǇŜ ǇǊƻǇƻǎŞ ǇŀǊ ƭΩ!9wa/ 
V Situation hydrologique et hydrogéologique 

 

1 ;ǘŀǘ ŘΩŀǾŀƴŎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩLƴǘŜǊ/[9 
 

1.1 COM.1.1.5 : Communiquer auprès du grand public que les grandes étapes du 

contrat  
 

1.1.1 Balades naturalistes   
 

Objectif : sensibiliser le grand public aux enjeux de la nappe de Dijon Sud et de la Cent Fonts  

 

[ΩLƴǘŜǊ/[9 ±ƻǳƎŜκhǳŎƘŜ ŀ ƻǊƎŀƴƛǎŞ Ŏƛƴǉ ōŀƭŀŘŜǎ ƴŀǘǳralistes sur les thématiques de la nappe de Dijon 

Sud et de la Cent Fonts.  

" ǘǊŀǾŜǊǎ ŎŜǎ ōŀƭŀŘŜǎΣ мрн ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ǎŜƴǎƛōƛƭƛǎŞŜǎΦ /Ŝǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ƻƴǘ ǳƴŜ ƳƻȅŜƴƴŜ ŘΩŃƎŜ ŘŜ 

60 ans (max = 84 ans et min = 8 ans) et sont des marcheurs réguliers (la fréquence de randonnée est 

de plus de 10 fois/an). La majorité des participants habitent sur le territoire de la nappe et ont été 

ƛƴŦƻǊƳŞǎ ŘŜ ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜǎ ōŀƭŀŘŜǎ Ǿƛŀ ƭŜǎ ƳŀƛǊƛŜǎ Ŝǘ ƭŜǎ ƧƻǳǊƴŀǳȄΦ  

En se basant sur 39 réponses reçues au questionnaire de satisfaction, nous pouvons dire que les 

randonneurs ont été très satisfaits de la prestation qui a obtenu une note globale de 8,7/10.  

 

1.1.2 Livre pédagogique 
 

Å hōƧŜŎǘƛŦ Υ ŜȄǇƭƛǉǳŜǊ ƭΩƛƴǘŞǊşǘ ŘŜ ǇǊŞǎŜǊǾŜǊ ƭŀ ƴŀǇǇŜ ŘŜ 5ƛƧƻƴ {ǳŘ ŀǳȄ у ς 10 ans  



Ce livre pédagogique a été imprimé en 1500 exemplaires. Sa diffusion auprès des écoles situées sur la 

ǇŀǊǘƛŜ bƻǊŘ ŘŜ ƭŀ ƴŀǇǇŜ ǎŜ Ŧŀƛǘ ŀǾŜŎ ƭΩŀƛŘŜ ŘŜ ƭΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ [ŀǘƛǘǳŘŜ нм ǉǳƛ ƭŜǎ ŘƛǎǘǊƛōǳŜ ƭƻǊǎ ŘŜǎ 

ŀƴƛƳŀǘƛƻƴǎ ǉǳΩŜƭƭŜ ǊŞŀƭƛǎŜ ǎǳǊ ƭŀ ǘƘŞƳŀǘƛǉǳŜ Řǳ ŎȅŎƭŜ ŘŜ ƭΩŜŀǳΦ  

Pour le Sud du territoire, un e-mail (expliquant la démarche) a été communiqué à une vingtaine 

ŘΩŞŎƻƭŜǎ ǇǊƛƳŀƛǊŜǎΦ tƻǳǊ ƭŜ ƳƻƳŜƴǘΣ ǎŜǳƭŜǎ ǘǊƻƛǎ ŞŎƻƭŜǎ ƻƴǘ ǇǊƛǎ ŎƻƴǘŀŎǘ ŀǾŜŎ ƭΩLƴǘŜǊ/[9Φ  

 

Monsieur BOILLIN conseille de faire ŎƛǊŎǳƭŜǊ ƭΩƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴ ŀǳȄ mairies qui sont également en mesure 

de communiquer sur ce projet auprès des écoles primaires.  

 

Monsieur RÉMY informe que la commune de Brochon va prochainement organiser une exposition sur 

ƭΩŜŀǳΣ Ł ƭŀ ōƛōƭƛƻǘƘŝǉǳŜ ŘŜ .ǊƻŎƘƻƴΦ [ΩLƴǘŜǊ/[9 Ŝǎǘ ŎƻƴǾƛŞŜ pour faire une aniƳŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŘΩŜȄǇƻǎŜǊ ƭŜǎ 

panneaux dont elle dispose sur la nappe de Dijon Sud.  

 

Monsieur FAVERJON rapporte que ce livre pédagogique permet même aux adultes qui ne travaillent 

Ǉŀǎ Řŀƴǎ ƴƻǘǊŜ ŘƻƳŀƛƴŜ ŘŜ ƭΩŜŀǳ ŘŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜ ƭŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ƴŀǇǇŜ Ŝǘ ƭΩŀŎƘŜƳƛƴŜƳŜƴǘ 

ŘŜ ƭΩŜŀǳ ƧǳǎǉǳΩŀǳ ǊƻōƛƴŜǘΣ Ǉǳƛǎ ǾŜǊǎ ƭŜǎ ǎȅǎǘŝƳŜǎ ŘΩŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ de celle-ci.  

 

Remarque Υ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘŜ ƭΩŀǇǇŜƭ Ł ǇǊƻƧŜǘ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀƭ ŘŜ ƭŀ /ƾǘŜ-ŘΩhǊΣ ƭΩLƴǘŜǊ/[9 

±ƻǳƎŜκhǳŎƘŜ Ǿŀ ǇǊƻǇƻǎŜǊ ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ǘǊƻƛǎ ōŀƭŀŘŜǎ ǎǳǇǇƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜǎ ǎǳǊ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ǘƘŞƳŀǘƛǉǳŜǎ 

et proposer des expérimentations scientifiques en rapport avec la place des eaux souterraines dans le 

ŎȅŎƭŜ ŘŜ ƭΩŜŀǳ ǇƻǳǊ ƭŜǎ у-10 ans.   

 

1.2 SUI.1.2.2 : Améliorer la connaissance des temps de renouvellement de la nappe 

et des temps de transit entre les stations de pompage AEP 
 

La modélisation hydrodispŜǊǎƛǾŜ ǉǳƛ ǎΩƛƴǎŎǊƛǘ Řŀƴǎ ŎŜǘǘŜ ŀŎǘƛƻƴ Ŝǎǘ ǘǊŝǎ ŎƻƳǇƭŜȄŜ Ł ƳŜǘǘǊŜ Ŝƴ ǆǳǾǊŜΦ 

Par conséquent, ǳƴŜ Ŧƻƛǎ ƭΩacquisition de données de qualité terminée, les objectifs du modèle ont été 

bien cadrés, en collaboration avec les hydrogéologues experts, afin de construire un cahier des 

charges.  

 

Début septembre 2019, le BRGM nous a fait un retour sur ce CCTP. Suite à cela, quelques modifications 

ont été réalisées.  

!ǇǊŝǎ ǾŀƭƛŘŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ǾŜǊǎƛƻƴ ǇŀǊ ƭŜǎ ƘȅŘǊƻƎŞƻƭƻƎǳŜǎ ŜȄǇŜǊǘǎΣ ƭΩLƴǘŜǊ/[9 ŜǎǇŝǊŜ ƭŀƴŎŜǊ ƭŜ ƳŀǊŎƘŞ 

fin décembre 2019.  

 

1.3 Q.2.2.1 : Évaluer les apports du ruissellement et de la nappe au débit de la Cent 

Fonts à la station hydrométrique de la Cent Fonts 
 

Sur 15 campagnes de jaugeages exploitable par temps sec (peu ou pas de pluie), nous observons que :  

Å le Ru de Brochon (seul apport significatif par ruissellement à la Cent Fonts) représente 3% des 

apports, par conséquent, 97 % apports viennent de la nappe de Dijon Sud ;  

Å au fil de la vidange de la nappe, les apports au niveau de la source de la Cent Fonts diminuent 

(28% à 22%) au profit des apports des sources situées au niveau du moulin des étangs et la 

station hydrométrique (9% à 23%).  

 

Il manque des données par temps humide pour tirer des conclusions.  

 



1.4 vΦнΦнΦн ;ǾŀƭǳŜǊ ƭŀ ŦŀƛǎŀōƛƭƛǘŞ ŘΩǳƴŜ ǊŜŎƘŀǊƎŜ ŘŜ ƭŀ ƴappe via les eaux pluviales 

(quantitatif et qualitatif) et proposer une doctrine 
  

Å Deux constats ŀƳŝƴŜƴǘ ƭŀ ǊŞŘŀŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŀŎǘŜ ŘŜ ǇƻǎƛǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ǎǳǊ ƭΩƛƴŦƛƭǘǊŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŜŀǳȄ 

pluviales dans la nappe de Dijon Sud :  

V la nappe est classée en Zone de Répartition des Eaux (ZRE) Ą déséquilibre chronique 

entre les prélèvements et les besoins du milieu ; 

V sa surface connaît ponctuellement des inondations, liées à la mise en charge des 

réǎŜŀǳȄ ŘΩŞŎƻǳƭŜƳŜƴǘ ǎǳǇŜǊŦƛŎƛŜƭǎΦ  

 

Å Il est donc pertinent de rédiger une doctrine, avec le concours des collectivités concernées 

(Dijon Métropole et Communauté de Communes de Gevrey-Chambertin et de Nuits-Saint-

Georges) Ŝǘ ŘŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ŘŜ ƭΩ;ǘŀǘ, encourageant une infiltration sécurisée pour le traitement 

des eaux pluviales au droit de la nappe de Dijon Sud.  

 

Å Un groupe de travail sera organisé le 08/11/2019 ŀŦƛƴ ŘΩŀǇǇƻǊǘŜǊ ŘŜǎ ŎƻǊǊŜŎǘƛƻƴǎ Ł ǳƴŜ 

ǇǊŜƳƛŝǊŜ ǾŜǊǎƛƻƴ ŘŜ ŘƻŎǘǊƛƴŜΣ ǊŞŘƛƎŞŜ ǇŀǊ ƭΩLƴǘŜǊ/[9Φ  

 

1.5 SUI.2.2.4 : Suivi des prélèvements en nappe et des débits de la Cent Fonts 
 

En нлмуΣ фо҈ ŘŜ ƭŀ ǘƻǘŀƭƛǘŞ Řǳ ǾƻƭǳƳŜ ǇǊŞƭŜǾŀōƭŜ ŘŜǎǘƛƴŞ Ł ƭΩ!9t ŀ ŞǘŞ ǇǊŞƭŜǾŞ ǎǳǊ ƭŀ ǘƻǘŀƭƛǘŞ ŘŜǎ 

captages AEP (hors GORGETS). 

DƭƻōŀƭŜƳŜƴǘ ŜƴǘǊŜ нлмс Ŝǘ нлмт Ŝǘ ŜƴǘǊŜ нлмт Ŝǘ нлму ƭŜ ǾƻƭǳƳŜ ǘƻǘŀƭ ǇǊŞƭŜǾŞ ǇƻǳǊ ƭΩ!9t ǎǳǊ ƭŀ b5{ 

affichait une tendance à la hausse.  

/ŜǘǘŜ ǘŜƴŘŀƴŎŜ Ł ƭŀ ƘŀǳǎǎŜ ǎΩŜȄǇƭƛǉǳŜ ǘǊŝǎ ŎŜǊǘŀƛƴŜƳŜƴǘ ǇŀǊ ǳƴŜ ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴ ǊŜƭŀǘƛǾŜƳŜƴǘ 

ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ Ŝǳ ŘǳǊŀƴǘ ƭŜǎ ǇŞǊƛƻŘŜǎ ŘŜ ǎŞŎƘŜǊŜǎǎŜ ǇǊƻƭƻƴƎŞŜ ŘŜ нлмт Ŝǘ ŘŜ нлмуΦ  

En 2018, les rendements ƻōƧŜŎǘƛŦǎ ǎƻƴǘ ŀǘǘŜƛƴǘǎ ǇŀǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ŎŀǇǘŀges de Dijon Métropole situés 

sur le territoire de la nappe. Au moment du bilan mi-contrat, Dijon Métropole a introduit, lors du 

ǊŜƴƻǳǾŜƭƭŜƳŜƴǘ ŘŜ ǎŜǎ ŎƻƴǘǊŀǘǎ ŘŜ 5ŞƭŞƎŀǘƛƻƴ ŘŜ {ŜǊǾƛŎŜ ǇǳōƭƛŎ ŘŜ ƭΩŜŀǳ ǇƻǘŀōƭŜΣ ŘŜǎ ŎƭŀǳǎŜǎ ǇƻǊǘŀƴǘ 

sur la réduction des perteǎ ǎǳǊ ƭŜ ǊŞǎŜŀǳΣ ŀǎǎƻǊǘƛŜǎ ŘŜ ǇŞƴŀƭƛǘŞǎ ŘƛǎǎǳŀǎƛǾŜǎ ŀŦƛƴ ŘŜ ŦƻŎŀƭƛǎŜǊ ƭΩŀǘǘŜƴǘƛƻƴ 

de ses Délégataires sur le sujet. Seul le forage du Paquier du Potu, exploité par la Communauté de 

Communes de Gevrey-Chambertin et de Nuits-Saint-DŜƻǊƎŜǎ ƴΩŀǘǘŜƛƴǘ Ǉŀǎ ƭŜ ǊŜndement objectif.  

 

[Ŝ ǾƻƭǳƳŜ ǘƻǘŀƭ ǇǊŞƭŜǾŞ ǇƻǳǊ ƭΩƛǊǊƛƎŀǘƛƻƴ Ŝǎǘ Ŝƴ hausses depuis 2016 mais reste largement éloigné de 

la limite du volume prélevable autorisé.  

 



Les industries ne prélèveraient plus directement dans la nappe depuis 2015. Cependant, ces industries 

sont branchées sur le réseau ŘŜ ŘƛǎǘǊƛōǳǘƛƻƴ ŘΩeau potable.  

 

1.6 COM.2.2.5 : Recensement et sensibilisation sur les connaissances des 

prélèvements domestiques privés 
 

Objectif : avoir une connaissance plus approfondie des points de prélèvements domestiques privés, de 

ƭŀ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘŜ ƭΩŜŀǳ et des volumes prélevés 

 

La campagne de communication a été lancée début octobre 2019 auprès des maires.  

 

Le 06 novembre 2019, Monsieur FAVERJON a également été interviewé à ce sujet sur la radio France 

Bleu Bourgogne.  

Une autre idée serait de diffuser ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ ŘŜ ƧƻǳǊƴŀƭ ŘŞŘƛŞ Ł ŎŜǘǘŜ ŀŎǘƛƻƴΣ ŀǾŜŎ ƭΩŀƛŘŜ Řes EPCI AEP, en 

le joignant ŀǾŜŎ ƭŀ ŦŀŎǘǳǊŜ ŘΩŜŀǳ Ŝƴ ciblant les habitants situés sur les périmètres de la nappe.  

 

1.7 /haΦоΦнΦм Υ wŞŘƛƎŜǊ ǳƴŜ ŎƻƴŎŜǊǘŀǘƛƻƴ ǎǇŞŎƛŦƛǉǳŜ ǇƻǳǊ ƭΩŜƴŎŀŘǊŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎ 

de géothermie eau-ŜŀǳΣ ŘŜ ǎƻƴŘŜǎ ǾŜǊǘƛŎŀƭŜǎ Ŝǘ ŎǊŞŀǘƛƻƴκǊŞƘŀōƛƭƛǘŀǘƛƻƴ ŘΩƻǳǾǊŀƎŜ 
 

Une plaquette de communication a été rédigée. Suite à la ǘŜƴǳŜ ŘΩǳƴŜ réunion de concertation 

ǎǇŞŎƛŦƛǉǳŜ ǇƻǳǊ ƭΩŜƴŎŀŘǊŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎ ŘŜ ƎŞƻǘƘŜǊƳƛŜ Ŝŀǳ-eau, de sondes verticales et 

ŎǊŞŀǘƛƻƴκǊŞƘŀōƛƭƛǘŀǘƛƻƴ ŘΩƻǳǾǊŀƎŜ, il était dit de simplifier la plaquette de communication.  

 

En parallèle à la rédaction de la plaquette, il faut également travailler sur une doctrine pour figer des 

ŞƭŞƳŜƴǘǎ ǊŞƎƭŜƳŜƴǘŀƛǊŜǎ ǎǘǊƛŎǘǎ ŜƴŎŀŘǊŀƴǘ ƭŜǎ ƴƻǳǾŜŀǳȄ ǇǊƻƧŜǘǎ ŘΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ƎŞƻǘƘŜǊƳƛŜ ǎǳǊ ƭŀ 

nappe de Dijon Sud.  

 

1.8 POL.3.5.4 : Recensement et diagnostic dŜǎ ƻǳǾǊŀƎŜǎ ŘΩƛƴŦƛƭǘǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ǘȅǇŜ Ǉǳƛǘǎ 

perdus considérés comme à risques pour la nappe 
 

{ǳƛǘŜ ŀǳ ƭŀƴŎŜƳŜƴǘ Řǳ ƳŀǊŎƘŞΣ ƭΩLƴǘŜǊ/[9 ŀ ŘŞŎƛŘŞ ŘŜ ǊŜǘŜƴƛǊ ¢!¦² ǇƻǳǊ ǊŞŀƭƛǎŜǊ ŎŜǘǘŜ ŞǘǳŘŜΦ 9ƭƭŜ 

débutera en mars 2020.  

 

1.9 POL.3.6.3 Υ LƴŎƛǘŀǘƛƻƴ Ł ƭΩ!ƎǊƛŎǳƭǘǳǊŜ .ƛƻƭogique 
 

Troisième demi-journée de sensibilisation à venir prochainement.  



1.10 th[ΦоΦтΦм Υ wŜŎŜƴǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ƻǳǾǊŀƎŜǎ ŘΩŀŎŎŝǎ Ł ƭŀ ƴŀǇǇŜ ŀǳ ŘǊƻƛǘ ŘŜǎ 

Périmètres de Protection Rapprochée et sécurisation de leur partie supérieur  
 

¦ƴ ƳŀƞǘǊŜ ŘΩǆǳǾǊŜ ŀ ŞǘŞ ǊŜǘŜƴǳ ǇƻǳǊ ƭΩŜȄŞŎǳǘƛƻƴ Řǳ ƳŀǊŎƘŞΦ Lƭ ǎŜǊŀ ƴƻǘƛŦƛŞ ŘŜ ƭΩŀǘǘǊƛōǳǘƛƻƴ Řǳ ƳŀǊŎƘŞ 

dans les semaines à venir.  

 

 

2 Étude : Diagnostic complémentaire des décharge communales sur 

les communes de Perrigny-lès-Dijon, Fénay et Saulon-la-Rue 

(POL.3.4.1) 
 

/ŜǘǘŜ ŞǘǳŘŜ ŀ ŞǘŞ ǇǊƻƭƻƴƎŞŜ ŀŦƛƴ ŘŜ ǎǳƛǾǊŜ ƭŀ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘŜ ƭΩeau.  

 

Voici les grandes conclusions sur la campagne Avril/Mai :  

Å Fénay :  

V « bonne qualité » de la ressource en eau au regard des paramètres physico-chimiques 

; 

V COHV, des PCB et des hydrocarbures sont ponctuellement détectés mais les valeurs 

restent très proches des limites de quantification du laboratoire. 

Å Perrigny-lès-Dijon :  

V ǇǊŞǎŜƴŎŜ ŘŜ ƳŞǘŀǳȄΣ ŘΩƘȅŘǊƻŎŀǊōǳǊŜǎ Ŝǘ ŘŜ ǘŞǘǊŀŎƘƭƻǊƻŞǘƘȅƭŝƴŜ ŀǳ ŘǊƻƛǘ Řǳ 

ǇƛŞȊƻƳŝǘǊŜ ŀƳƻƴǘ Ŝǘ ƭΩŀōǎŜƴŎŜ ŘŜ ces composés en aval hormis pour le 

tétrachloroéthylène ;  

V les teneurs restent toutefois souvent proches et du même ordre de grandeur que les 

limites de quantification.  

Å Saulon-la-Rue :  

V ōƻƴƴŜ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘŜǎ ŜŀǳȄ ǎƻǳǘŜǊǊŀƛƴŜǎ Ŝǘ ƭΩŀōǎŜƴŎŜ ŘΩƛƳǇŀŎǘ ŘŜǎ ŘŞŎƘŀǊƎes sur les eaux 

souterraines situé en aval supposé des deux décharges. 

 

Campagne Septembre/Octobre : les conclusions devront nous parvenir dans les semaines à venir.  

 

 

3 th[ΦоΦрΦс Υ 5ŞŎƻƴƴŜȄƛƻƴ Řǳ ǊǳƛǎǎŜŀǳ Řǳ tŀǉǳƛŜǊ ŘŜ ƭΩŞǘŀƴƎ Řǳ ƳşƳŜ 

nom qui communique avec la nappe 
 

tƻǳǊ ƭŜ ƳƻƳŜƴǘΣ ƴƻǳǎ ƴΩŀǾƻƴǎ ǉǳŜ ƭŜǎ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎ ŘΩŀƴŀƭȅǎŜ ŘŜ ƭŀ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘŜǎ ŜŀǳȄ Ŝƴ ǇŞǊƛƻŘŜ ŘŜ ōŀǎǎŜǎ 

eaux (novembre 2018) :  

  



4 Interrogations budgétaires  
 

aƻƴǎƛŜǳǊ .hL[[Lb ǇǊŜƴŘ ƭŀ ǇŀǊƻƭŜ ŀŦƛƴ ŘΩŜȄǇƭƛǉǳŜǊ ƭŜ ŎƻƴǘŜȄǘŜ Řŀƴǎ ƭŜǉǳŜƭ ǎŜ ǘǊƻǳǾŜ le Syndicat du 

.ŀǎǎƛƴ ±ŜǊǎŀƴǘ ŘŜ ƭŀ ±ƻǳƎŜ ŀǳ ƳƻƳŜƴǘ ƻǴ ƭΩLƴǘŜǊ/[9 ǎΩƛƴǘŜǊǊƻƎŜ ǎǳǊ ǎŜǎ ŘŞǇŜƴǎŜǎ Ł ǾŜƴƛǊ ǇƻǳǊ ƭŜǎ 

années 2020 et 2021.  

Celui-Ŏƛ ǊŀǇǇƻǊǘŜ ǉǳŜ ƭŀ ǇǊƻŎŞŘǳǊŜ ŘŜ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǎȅƴŘƛŎŀǘ ǳƴƛǉǳŜ ŀǳȄ ǘǊƻƛǎ ōŀǎǎƛƴǎ ǾŜǊǎŀƴǘǎ ό¢ƛƭƭŜΣ 

Vouge, Ouche) est en route. Si cette création est exécutée dans un délai court (3 mois), les 

ƛƴǘŜǊǊƻƎŀǘƛƻƴǎ ōǳŘƎŞǘŀƛǊŜǎ ŘŜ ƭΩLƴǘŜǊ/[9 ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ƭƛŜǳ ŘΩşǘǊŜ ŎŀǊ ƭŜ ōǳŘƎŜǘ ŘŞŘƛŞ Ł ƭΩLƴǘŜǊ/[9 ǊŜƴǘǊŜǊŀƛǘ 

Řŀƴǎ ƭŜ ǎŎƘŞƳŀ Ǝƭƻōŀƭ Řǳ ǎȅƴŘƛŎŀǘ όŘŀƴǎ ƭΩŀǇǇŜƭ ŘŜ Ŏƻǘƛǎŀǘƛƻƴ ƎƭƻōŀƭύΦ  

AujƻǳǊŘΩƘǳƛΣ ƭΩLƴǘŜǊ/[9 ƴŜ ŘŜǾǊŀƛǘ Ǉŀǎ ǎΩƛƴǘŜǊǊƻƎŜǊ ǎǳǊ ƭŜ ōǳŘƎŜǘ Ƴŀƛǎ ǎǳǊ ƭŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ǉǳŜ ƭΩLƴǘŜǊ/[9 ǾŜǳǘ 

réaliser en 2020 et 2021.  

Budget 2020 :  

 

Budget 2021 :  

 

En outre, le cadre de deux actions du contrat de nappe (2016-2021), des travaux de réhabilitation 

doivent être réalisés suite aux résultats études mais elles ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ŞǘŞ intégrées dans ce budget. En 

effet, leur comptabilisation ferait « exploser » le budget et ne respecterait plus tout la convention 

maximaleΣ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘŜ ƭΩŀǊǘƛŎǳƭŀǘƛƻƴ ŀŘministrative actuelle.  



 

 

 

5 ±ŀƭƛŘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀǾŜƴŀƴǘ ŀǳ ŎƻƴǘǊŀǘ ŘŜ ƴŀǇǇŜ ǇǊƻǇƻǎŞ ǇŀǊ ƭΩ!9wa/ 
 

[ŀ ǎƛƎƴŀǘǳǊŜ ŘŜ ƭΩŀǾŜƴŀƴǘ ǎŜ ŦŜǊŀ ǳƴŜ Ŧƻƛǎ ǉǳŜ ƭŜ ǇǊƻƧŜǘ ǎŜǊŀ ǇŀǎǎŞ Ł ƭŀ /ƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŘŜǎ !ƛŘŜǎ ŘŜ 

ƭΩ!ƎŜƴŎŜ ŘŜ ƭΩŜŀǳΣ Ŝƴ ŘŞŎŜƳōǊŜ нлмфΦ  

Les membres du Bureau de ƭΩLƴǘŜǊ/[9 ǾŀƭƛŘŜ ƭΩŀǾŜƴŀƴǘ ŀǳ ŎƻƴǘǊŀǘ ŘŜ ƴŀǇǇŜ ǇǊƻǇƻǎŞ ǇŀǊ ƭΩ!9wa/Φ Il 

faut cependant garder en mémoire que le contenu de la nouvelle fiche action Q.2.2.6 (trouver des 

ǎƻƭǳǘƛƻƴǎ ǇƻǳǊ ǊŜŎƘŀǊƎŜǊ ƭŀ ƴŀǇǇŜύ ǎŜǊŀ ŀŦŦƛƴŞ Ŝǘ ǊŜǇǊŞŎƛǎŞ Řŀƴǎ ƭΩƻǇǘƛǉǳŜ ŘŜ ŎŜ ǉǳΩƻƴǘ demandé les 

Şƭǳǎ ƭƻǊǎ ŘŜ ƭŀ ǊŞǳƴƛƻƴ ŘŜ ƭΩLƴǘŜǊ/[9 Řǳ мп Ƴŀƛ нлмфΦ Lƭ Ŝǎǘ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘ ŘŜ ƳŜƴŜǊ ƭŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ 

simples, les moins onéreuses et les plus judicieuses de désimperméabilisation, tout en réfléchissant 

aux diverses techniques de recharge de la nappe.  

 

 



 



 

 

 


